

Dr Eugène Gagnon, — 1 conférence	\$ 5.00
Dr J. F. Delisle, — 1 conférence	5.00
Dr J. P. Thibault, — 1 conférence	5.00
Dr A. K. Malouf, — 3 conférences	15.00
Dr Ed. Dufresne, — 1 conférence	5.00
Dr J. H. Gervais, — 1 conférence	5.00
Dr J. A. Cousineau, — 1 conférence	7.25
Dr J. E. Lesage, — 1 conférence	5.00
Dr P. Del Vecchio, — 1 conférence	5.00
Dr E. G. Asselin, — 1 conférence	5.00
Dr A. F. Ship, — 1 conférence	5.00
Mlle Idola St-Jean, — 8 conférences	40.00
M. Arm. Patenaude, opérateur, — 12 conférences	36.00

\$143.25

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement des sommes ci-dessus, à même le crédit voté à cette fin.

20.—(29441) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, concernant le renouvellement du contrat des Hôpitaux St-Paul et Alexandra.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville peut donner suite à la recommandation du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène.

21.—(29448) Soumis le dossier, concernant les réclamations des tailleurs de pierre employés par MM. John Quinlan & Cie, à la construction de la Bibliothèque.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser le Secrétaire à fournir à MM. John Quinlan & Cie une copie des réclamations en question.

22.—(29649) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant la nomination de M. P. E. Prévost comme Inspecteur des fruits et légumes dans le Service de l'Inspection des Aliments, au salaire de \$800 par année, en remplacement de M. T. E. Grenier, démissionnaire.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination qui devra prendre effet à compter de ce jour.

23.—(27009) Soumis un rapport de M. Alphonse Piché, architecte, recommandant de prendre possession de l'Edifice de Bain du quartier St-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville et au Surintendant des Edifices Municipaux, pour rapport conjoint.

24.—(29835) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, transmettant le résultat de la vente à l'enchère du fumier provenant des écuries du Département de l'Incineration, qui eut lieu le 26 novembre dernier.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport et d'en transmettre copie au Trésorier de la Cité.

25.—(28967) Soumis un rapport du Surintendant des Achats de Chevaux, transmettant le résultat de la vente à l'enchère des chevaux du Département de l'Incineration, portant les Nos. 61, 109 et 116.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recevoir ledit rapport et d'en transmettre copie au Trésorier de la Cité.

Dr. Eugène Gagnon, — 1 lecture	\$ 5.00
Dr. J. F. Delisle, — 1 lecture	5.00
Dr. J. P. Thibault, — 1 lecture	5.00
Dr. A. K. Malouf, — 3 lectures	15.00
Dr. Ed. Dufresne, — 1 lecture	5.00
Dr. J. H. Gervais, — 1 lecture	5.00
Dr. J. A. Cousineau, — 1 lecture	7.25
Dr. J. E. Lesage, — 1 lecture	5.00
Dr. P. Del Vecchio, — 1 lecture	5.00
Dr. E. G. Asselin, — 1 lecture	5.00
Dr. A. F. Ship, — 1 lecture	5.00
Miss Idola St-Jean, — 8 lectures	40.00
Mr. Armand Patenaude, operator, — 8 lectures	36.00

\$143.25

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of the above sums ex-appropriation voted for such purpose.

20.—(29441) Submitted a report from the Medical Health Officer, concerning the renewal of the contract existing between the City and the St. Paul and Alexandra Hospitals.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, in order to know whether the City may carry into effect the recommendation made by the Medical Health Officer.

21.—(29448) Submitted the documents in connection with the claims of the stone-cutters employed by Messrs. John Quinlan & Co., on the works in connection with the erection of the Library.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To authorize the Secretary to furnish to Messrs. J. Quinlan & Co. a copy of the said claims.

22.—(29649) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending the appointment of Mr. P. E. Prévost as fruit and vegetable inspector, in the Food Inspection Branch, at a salary of \$800 per annum, vice Mr. T. E. Grenier, who has resigned.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To approve of said appointment, the same to date from this day.

23.—(27009) Submitted a report from Mr. Alphonse Piché, Architect, recommending that the City take possession of the bath erected in St. Lawrence Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the City Architect and the Superintendent of Municipal Buildings, for a joint report.

24.—(29835) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, giving the result of the sale by auction of the manure of the stables from the Incineration Department, which was held on the 26th November last.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to the City Treasurer.

25.—(28967) Submitted a report from the Superintendent of Horse Purchases, giving the result of the sale by auction of horses Nos. 61, 109 and 116 of the Incineration Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to the City Treasurer.